

RINGKASAN

JUDUL SKRIPSI : **ANALISIS SUMBER – SUMBER
PENGUNAAN DANA PADA CV. EKA
JAYA MEDAN**
NAMA MAHASISWA : **DEBORA KRISTINA SIREGAR**
NO.STAMBUK : **99.830.0343**
JURUSAN : **AKUNTANSI**

Dana merupakan suatu kebutuhan yang sangat diperlukan bagi suatu perusahaan guna membiayai kegiatan operasional perusahaan. Agar dana yang tersedia dalam perusahaan dapat diketahui informasinya sumber dan penggunaan dana maka perusahaan tersebut harus menyusun laporan keuangan.

Laporan keuangan yang utama suatu unit usaha terdiri dari laporan yang dapat menjelaskan tentang hasil operasi, posisi keuangan dan perubahan dalam posisi keuangan perusahaan. Laporan sumber dan penggunaan dana merupakan ikhtisar yang tidak hanya meliputi aktivitas operasi perusahaan tetapi juga menyangkut aktivitas investasi dan pendanaan untuk suatu periode tertentu. Penyusunan laporan sumber dan penggunaan dana didasarkan pada data yang diambil dari neraca komperatif dan perhirungan L/R dalam periode yang sama. Tujuan dari penyusunan laporan sumber dan penggunaan dana adalah untuk membantu manajemen perusahaan, pemilik, investor dan kreditu

serta para pemakai laporan keuangan lainnya agar memiliki pengertian yang lebih baik mengenai aktivitas operasi untuk suatu periode tertentu.

Dalam melakukan pembahasan maka penelitian dilakukan di CV. Eka Jaya Medan. Dalam pembahasan ini diajukan rumusan masalah " bagaimana CV. Eka Jaya Medan mengelola sumber dan penggunaan dananya."

Dari hasil penelitan maka didapatkan hasil sebagai berikut :

1. Dalam kurun waktu 2 tahun terakhir perusahaan terlihat memperoleh laba bersih yang semakin meningkat .
2. Dalam penyusuna Laporan sumber dan penggunaan dana CV. Eka Jaya Medan menggunakan Metode Langsung.
3. Uang kas yang disediakan oleh aktivitas operasi cukup untuk membiayai kegiatan operasional perusahaan, dimana laba bersih yang dihasilkan selama tahun 2002 sebesar Rp.201.000.000 dan dana yang disediakan oleh kegiatan operasi sebesar Rp.219.000.000.
4. Ditinjau dari prinsip pembelanjaan CV. Eka Jaya Medan telah melakukan kebijaksanaan yang tepat untuk membiayai investasi bersumber dari pinjaman.